

Para descontaminar
Biministro Golborne
abrió la llave del
GNL a La Araucanía



Economía

Datos de interés

Origen

El Encuentro Empresarial de La Araucanía - Enela fue creado en 2003 por CorpAraucanía, a semejanza del Encuentro Nacional de la Empresa, Enade.

Único

Enela, hasta ahora, es un encuentro empresarial único en el concierto de las regiones, de alcance e impacto nacional y regional.

Educación

En el marco de Enela surgió AraucaníAprende que trabaja con establecimientos educacionales socialmente vulnerables.

Radiografía

Enela ha permitido tener una radiografía respecto de las potencialidades que hay en nuestra zona y la forma en cómo desarrollarlas.

Se analizará desde el Plan Araucanía hasta la experiencia de emprendedores regionales

Dan el vamos a encuentro empresarial 2011

Intendente Andrés Molina, quien estará en la apertura, aseguró que mostrará el avance de la Región.

LEDA GAZALE

A las 8 horas de hoy comenzaron las acreditaciones en el Casino Dreams para participar de Enela 2011, Vamos que se puede. Se espera que alrededor de 1.200 personas asistan a este encuentro empresarial, donde como todos los años se desmenuzará la realidad económica y social de La Araucanía.

En el primera sesión, Inversiones para el Desarrollo, expondrán el intendente de La Araucanía, Andrés Molina; Ignacio del Río, presidente de San José Farms; Robinson Peña, gerente de Organic Fruits Chile y Lorenzo Constans, presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio.

Este panel realizará un análisis coyuntural de áreas, variables e iniciativas que permitan proyectar el desarrollo regional superando las debilidades e impulsando la atracción de inversiones.

ANÁLISIS

Sin duda, que la participación de la máxima autoridad política de La Araucanía en la apertura de este evento genera grandes expectativas. Al respecto Molina adelantó que mostrará cómo ha ido caminando la Región en los compromisos y metas planteadas en el Plan Araucanía, carta de navegación que se lanzó oficialmente en la versión pasada de este encuentro empresarial.

"La idea es que en infraestructura se conozca cuáles son las obras y los diseños más importantes que se desarrollarán este año y que se es-

tán ejecutando. Daremos a conocer el trabajo que realizaremos en el tema mapuche, lo que se ha logrado en las mesas de diálogo y por último vamos a hacer mención de cómo se ha trabajado en el área educación".

El intendente valoró la idea de esta versión de Enela de entregar una visión más optimista de La Araucanía. "Queremos dar una suerte de esperanza, de ánimo. Este es un llamado de que ya estamos en la senda. La Región está respondiendo y mostraremos que estamos saliendo de los últimos lugares y estamos escalando en el ranking".

Mostraremos que estamos saliendo de los últimos lugares y estamos escalando en el ranking".

Andrés Molina, intendente.

Mostraré la experiencia que tenemos en el ámbito de la cultura y la educación".

Juan Paineicura.



Sebastián Piñera y Pedro Nickelsen cerrarán Encuentro Empresarial de La Araucanía.

La segunda sesión, Transformación y Retos de Modernidad, contempla la presencia de Harold Mayne Nicholls, consultor Fifa y presidente del Fundación Ganamos Todos; Eugenio Tironi, sociólogo de Tironi y asociados y el biministro Laurence Golborne. En este panel, Golborne, se llevará el protagonismo, ya que se espera la confirmación oficial de la llegada del gas natural licuado a la Región, noticia que ya adelantó en el Bío Bío (ver página 14).

Luego de la conferencia de Sergio Melnick, presidente de Anticipa,

quien evaluará el rol de la tecnología, creatividad y la innovación en el contexto productivo regional, con una mirada global viene la cuarta sesión denominada Globalización y Multiculturalidad, donde expondrán Juan Paineicura de Ruka Kimun, Gina Leonelli e Isabel Levío del Programa de Innovación Territorial Agroindustrial Alimentario Mapuche y el ministro de Planificación, Felipe Kast.

DESDE LA EXPERIENCIA

Juan Paineicura afirmó que su intervención se fundamentará en dar

a conocer la experiencia que tienen las empresas en materia de cultura y educación. Además del trabajo que se está efectuando a través de Ruka Kimun como primer operador de turismo mapuche.

"Mostraré la experiencia que tenemos en el ámbito de la cultura y la educación, con programas que consideran estudiantes norteamericanos en la Región" enfatizó.

El presidente de la República Sebastián Piñera y el presidente de CorpAraucanía tendrán la tarea de cerrar el Enela, Vamos que se puede.